



Jahresbericht 2022

Dank unserem aktiven Team konnten wir im abgelaufenen Jahr, trotz Ausfällen durch Krankheit, Verletzungen, privaten Gründen und altersbedingt, wieder viele Aktivitäten bzw. Veranstaltungen anbieten.

Mitgliederentwicklung:

Im Jahr 2022 hat sich unser Mitgliederstand auf 854 erhöht, das ist ein Zugang von 18 Personen.

Klubabende:

Corona bedingt und wegen geringem Interesse gab es im Jahr 2022 nur 8 Klubabende. Bei der Buchpräsentation von Frau Gregoritsch, im April, konnten wir 29 Personen begrüßen und beim Vortrag von Fritz Weinke, im Juni, waren es 27 Personen.

Wanderungen, Berg- und Radfahrten:

Den Hauptteil unserer Tätigkeit bildet freilich das Wandern, Bergsteigen und Radfahren.

59 Tageswanderungen

2 Feierabendwanderungen

1 mehrtägige Schneeschuhwanderung (Teichalm, Otto Heidl)

1 Wanderwoche (Pitztal, Judith Zeinlinger).

1 Mehrtageswanderung (Naturfreundehaus Knofeleben, Walter Kissling)

6 Radausflüge und

1 Mehrtagesradfahrt (Toskana, Otto Heidl).

An den 71 Veranstaltungen konnten wir 801 Teilnehmerinnen und 201 Teilnehmer zählen, darunter auch viele Gäste und Mitglieder aus anderen Naturfreundegruppen.

An den oben angeführten 71 Veranstaltungen haben 297 unterschiedliche Personen teilgenommen.

Turnen:

Die angebotenen Turnabende mit Gymnastik und Ballspielen sind nach wie vor sehr beliebt.

So waren im Jahr 2022 an 44 Turnabenden 709 Personen anwesend.

Hier möchte ich mich bei Sepp Hlavac für die lange Tätigkeit als Vorturner recht herzlich bedanken.

Nordic Walking:

Auch das Nordic Walking im Türkenschanzpark am Montagabend haben wir beibehalten. So konnten wir bei den 46 Nordic Walking Veranstaltungen insgesamt 308 Teilnehmerinnen und Teilnehmer zählen.

Langsamlaufen:

An dem von Renate Schmitt, Ulla und Fritz Weinke organisierten Langsamlaufen, an Samstagen, haben sich bei 47 Veranstaltungen 330 Personen beteiligt.

Kegelabende:

An den 9 Kegelabenden, die von Karl Hofner organisiert wurden, haben sich 57 Personen beteiligt.

Veranstaltungen:

Insgesamt gab es im Jahr 2022 231 Veranstaltungen mit 2612 Teilnehmer*innen

Klettersteige:

Unsere beiden Steige (Währinger Steig, Gustav-Jahn-Steig) wurden durch eine Fachfirma geprüft und in Ordnung befunden.

Paulinenwarte:

Von April bis Oktober 2022 betreuten wir an 7 Wochenenden und 3 vereinbarten Terminen die Paulinenwarte im Türkenschanzpark und konnten 2.672 Besuchern, davon 525 Kinder den Zutritt zur Warte ermöglichen. Die Besucher kamen aus nah und fern und waren sehr interessiert. Für die Betreuungstage im Jahr 2023 suchen wir noch freiwillige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Bei Interesse, bitte bei Kurt Tisch (E-Mail: kurt.tisch@naturfreunde.at oder Telefon: 0680/121 92 87) melden

Zum Abschluss möchte ich mich noch bei allen Funktionärinnen, Funktionären und Mitgliedern für die freiwillige Mitarbeit und den persönlichen Einsatz Bedanken und betonen, dass wir ohne deren Mithilfe dieses abwechslungsreiche Programm nie zustanden bringen könnten.

In diesem Sinne wünsche ich mir weiterhin eine gute Zusammenarbeit und ein erfolgreiches Jahr 2023!

Kurt Tisch
Vorsitzender